

LOVE ME

 Lembaran Novelku

FIREGATE (MISTERI PIRAMIDA GUNUNG PADANG)

PENGARANG: RIZKI RIDYASMARA
PENERBIT: PT GRASINDO
TEMPAT TERBIT: JAKARTA
TAHUN TERBIT: 2016
JUMLAH HALAMAN: 254 HLM.

MAMA AKU LULUS

PENGARANG: CHAIRUL WISAL
PENERBIT: REPUBLIKA
TEMPAT TERBIT: JAKARTA
TAHUN TERBIT: 2012
JUMLAH HALAMAN: XII, 190 HLM

THE SECRET OF CARTENZ

PENGARANG: MARINO GUSTOMO
PENERBIT: SALSABILA
TEMPAT TERBIT: JAKARTA
TAHUN TERBIT: 2017
JUMLAH HALAMAN: 324 HLM

FIREGATE (MISTERI PIRAMIDA GUNUNG PADANG)

Piramida Gunung Padang adalah piramida tertua di dunia.

Usianya dua kali lipat lebih dahulu ada dibanding Piramida Giza di Mesir. Hasil uji laboratorium Beta-Analytic di Miami, AS, sebuah laboratorium rujukan utama arkeolog dunia, membuktikan hal itu. Walau masih diselimuti kabut misteri yang pekat, piramida yang berada di tanah Pasundan ini perlahan mulai membuka diri.

Proyek eskavasi yang digagas pemerintah, tragedi demi tragedi yang terjadi, akhirnya mempertemukan Doktor Arni (arkeolog senior yang rasionalis), Tomo (jurnalis investigatif yang skeptik), dan Guntur (paranormal kondang murah senyum) untuk bersatu melawan kekuatan gelap yang tersimpan di dalam perut piramida yang ada di Cianjur, Jawa Barat ini.

Apa sesungguhnya yang tersimpan di dalam perut piramida tertua di dunia ini? Benarkah Piramid Gunung Padang merupakan penjara bagi Dajjal, raja iblis, yang akan muncul di akhir zaman? Benarkah akhir dunia akan berawal dari Nusantara, sebagaimana peradaban umat manusia yang memang berasal dari tanah ini?



MAMA AKU LULUS

"MAMA, cekolah...." Disa berkali-kali merajuk dengan nada yang sama setiap kali melihat anak-anak seusianya dengan seragam SD melintas di depan rumah mereka sambil tertawa dan bercanda.

Itulah sedikit penggalan permintaan Disa, yang ada di novel ini. Atau, simaklah penggalan ini.

"Tak ada yang perlu dimaafkan. Semua telah terjadi. Terus terang aku sangat terluka dengan pukulanmu ke tangan Disa. Sesungguhnya kamu bukan memukul tangan Disa... tapi yang kamu pukul adalah batinku Sam. Dan yang lebih melukai hatiku adalah... kamu seperti tidak pernah mengenal Disa anak kita." Risma akhirnya bicara dengan wajah tetap menghadap dinding.

"Maaf, tapi bila kamu tidak mampu mengenal Disa, biarlah aku saja yang akan menjaganya. Menjaga jiwanya agar tetap merasa tenteram di tengah-tengah keluarga ini. Memberi hatinya tempat yang aman untuk bisa tumbuh dan merasakan bahagia seperti anak-anak lain..." suara Risma semakin parau oleh isak yang tertahan.

Novel "Mama, Aku Lulus...." ditulis dan diinspirasi oleh kisah nyata seorang anak penyandang autisme, Disa, yang sangat ingin bersekolah di sekolah umum seperti anak-anak lainnya. Sementara, kedua orangtuanya juga sangat menginginkan anaknya bisa bermain, belajar, dan bersekolah dengan mereka.

Chairul Wisal & Laura Khalida



*Mama,
Aku Lulus....*

Kisah Inspiratif dari Seorang Anak Penyandang Autis

Meski tidak mudah, keinginan dan harapan itu harus diperjuangkan. Tidak mudah membesarkan anak dengan kebutuhan khusus seperti Disa. Selain harus berdamai dengan diri mereka sendiri, Sam dan Risma juga harus berdamai dengan orang-orang dan lingkungan sekitar. Mereka ingin Disa dapat menikmati hidup dan sosialisasi di lingkungan kehidupan orang-orang pada umumnya. Kekhususan yang dimilikinya bukan menjadi sebuah penghalang, melainkan pelengkap kehidupan yang sempurna dan inspirasi yang luar biasa bagi lingkungannya. Kehadirannya memotivasi kepala sekolah, guru, orang tua murid dan rekan-rekan satu kelasnya untuk menjadi orang-orang yang lebih bermakna dan bermanfaat kepada sesama. Sebuah novel yang dipersembahkan bagi anak-anak, remaja dan orang-orang dewasa. Inspiratif!

Disa adalah teman kita semua. Disa adalah anak kita semua. Tuhan yang menganugerahkan Disa untuk hadir dan tumbuh berkembang bersama-sama kita. Ada puluhan, ratusan, bahkan ribuan "Disa-Disa" lain di tengah-tengah kita. Dan ternyata, kitalah yang membutuhkan Disa untuk melengkapi rasa kasih sayang kita.

THE SECRET OF CARTENZ

Pada tahun 1996, sebuah misi eksplorasi Papua menerbangkan satu tim gabungan ke Puncak Cartenz. Misi yang dibiayai oleh perusahaan manufaktur peralatan pertambangan dari Amerika Serikat ini kemudian mengalami bencana. Badai besar mengantam para eksplorator dan peneliti dilembah Cartenz terdalam. Sembilan orang dinyatakan meninggal, sementara tiga lainnya hilang. Salah seorang yang hilang adalah Robert Stanford, inventor peralatan tambang modern. Temuan Stanford itu menjadi sasaran banyak perusahaan pertambangan raksasa dunia. Dua puluh tahun kemudian, satu kelompok jajaran direksi yang terdiri dari empat orang super kaya yang disebut The Board, kembali membuat misi untuk mencari Stanford. Terpilihlah krisna kusuma, pemuda yang memiliki segala kemampuan, keterampilan, dan pengalaman yang mumpuni, bersama timnya, krisna menjelajahi Carstenz.



Krisna dan kawan - kawan tidak tahu, misi utama The Board dalam ekspedisi itu sebenarnya untuk menemukan sebuah lokasi hasil tambang emas terbesar dunia, dibawah gunung yang disebut Perut Naga. Berselimut salju abadi di garis ekuator, jauh dibawah Puncak Carstenz, emas itu bersembunyi. Tempat itu menyimpan kandungan emas dua kali lebih banyak dari pada yang ada di Grasberg saat ini.